

**COMUNICADO DEL GRUPO DE RÍO SOBRE EL
SECUESTRO DE UN AVION COMERCIAL EN COLOMBIA**

El Grupo de Río expresa su más enérgica condena al reciente secuestro de los pasajeros y tripulantes de un avión comercial en Colombia y al apoderamiento y desvío de la aeronave, de conformidad con su tradicional posición de repudio a acciones de esta naturaleza.

El Grupo rechaza categóricamente que civiles indefensos hayan sido privados de su libertad y capturados como rehenes. Esta acción constituye una grave violación al derecho internacional humanitario.

Los países miembros del Grupo de Río exigen la liberación inmediata e incondicional de todas las personas que permanecen secuestradas.

México, D.F., a 16 de abril de 1999.